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LA VERDAD QUE LIBERA
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Fecha: 25 de septiembre de 2011
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ESTA SABIDURÍA QUE YO OS HABLO, LA SACO DEL FONDO DE TU CORAZÓN, DE TU SER, TODO
ESTO QUE YO OS LES DIGO ESTÁ GRABADO DENTRO DE TU SER, AHÍ ESTÁ GRABADO TODO, AHÍ

ESTÁ LA GRAN BIBLIOTECA VIVIENTE, AHÍ ESTÁ TODO. Y YO QUE VIVO EN EL FONDO, PUEDO
SACARLO TODO A TU EXTERIOR PARA QUE VOS LO ACUCHÉIS.

[20110925] Mis bien amados, benditos sean, Yo Soy la paz y Soy el amor y Soy la presencia divina
dentro de vosotros, fuera y dentro de vosotros. Yo les bendigo a todos y les envuelvo en este amor
tan profundo, en esta paz divina que Yo Soy, Yo Soy en vosotros, concíbeme muy dentro de
vosotros y entona vuestra palabra conmigo. Y Yo que estoy dentro de vosotros, Yo les resolveré
todo dentro de vosotros, porque mi único deseo para vosotros es que te sientas tal como Yo Soy, es
que te conozcas tal y como Yo me conozco, es que te concibas tal como Yo Soy.

Suelten, suelten todo lo contrario a vosotros y acéptate como el Creador legitimo de todas las cosas,
solo así podrás saber de Mí como Yo conozco de ti. Conózcanse y me conocerán, defínanse y me
definirán, acéptense y me aceptarán, cambien todo y sabrás de Mí. Porque todo es tuyo, todo es
vuestra creación, para que te reconozcas como el Creador, tenéis que convertir todo, todo lo que
vosotros habéis hecho y has hecho y estás haciendo. Solamente concíbete como la paz y dentro de
la paz me observarás, me sentirás y sabrás que somos uno solo, sabrás que Yo Soy en ti, tú eres en
Mí, solo cuando te aceptes que eres el Creador Deliberado.

Eres el causante de todas las cosas, por lo tanto a todas las cosas tendrás que hacerlas nuevas, tendrás
que reciclarlas, tendrás que convertirlas en lo que vosotros deseas. Cuando hagas todo esto, dichoso
aquél que entre en conciencia y con conciencia lo empiece a realizar. En verdad, les he dicho, todo
está creado, todo lo creaste ya. ¿No creaste el odio, la avaricia, la envidia, los celos, la fornicación, el
adulterio, la pobreza, las enfermedades? ¿No todo está creado ya por vosotros? Los has creado
todo, aun la prepotencia con la que vos podéis presentarte ante Mí, ese es tu palacio, esa es tu casa
que vos me presentas, las arrogancias, las envidias, las codicias y todo aquello son tus creaciones.
¿No es eso lo que hoy está vibrando a tu alrededor? Antes que eso, era el amor; antes que todo
esto, era la paz, era la humildad, era la opulencia, era la luz, era todo lo contrario a lo que vosotros
hoy están viviendo.

Os les digo, lo que tenéis muy profundo vosotros lo cambiaron, hiciste todo, a la riqueza la hiciste
pobreza, al amor lo hiciste desamor, a la envidia y así sucesivamente vosotros lo convertiste en esto
que hoy viven, todo fue convertido, pero no por nadie, no fue nadie, solo Dios, oídme esta palabra
que os digo, solo Dios, solo tú mismo, tú que eres el poder hiciste, transformaste aquello, porque
vosotros son Dioses, vosotros hicisteis todo, convertisteis y vives hoy la conversión, lo realizado por
ti. ¿No vosotros me hablas de matanzas, de envidias, de terremotos, de lujuria, de avaricia, de
codicia, de adulterio, de mentiras? ¿No eso es lo que hoy reina en tu mente, en tu tierra? Pues esto
fue lo que vosotros deseaste experimentar y entonces estáis en ese mundo. Ya que llegas hasta aquí,
hasta este conocimiento, hasta esta verdad absoluta que eres tú mismo. Ahora os les digo,
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comiencen, pues, comiencen con toda la conciencia perfecta que eres, a cambiar todas tus formas,
porque vosotros vives bajo el engaño de ti mismo y porque guardas la coraza y te ocultas, te
envuelves ahí y no queréis salir.

¿No Yo les dije, pues, que eran como campanas, que eran como tumbas, que eran como niños? ¿No
Yo les dije todo esto? Yo se los digo en este momento igualmente porque así son vosotros,
hermanos, así te comportas. Todavía vosotros inconscientemente vives una ley, la que Yo vine a
quitar amorosamente porque son engaños de vuestras vidas. Porque en aquellos tiempos había una
ley y estaba ese dicho que decía: que el padre comió las uvas agrias y al hijo le dio dentera, a su hijo,
porque el padre la comió, el hijo sentía lo agrio. Y, en verdad, quité esa ley, pero aun sigue viviendo
en vosotros, muy escondidamente sigue viviendo cuando vosotros culpan a vuestros prójimos,
cuando recriminas a vuestros hermanos, cuando te portas como un juez ante tus hermanos. ¿No
vosotros están envueltos en ello? ¿Y no de eso es lo que os he venido Yo a aclarar vuestra mente?
¿No es esta la luz que Yo he dado a vosotros?

Y el universo y la Humanidad no se han comprendido, y ni ha comprendido cada uno de los pasos,
de mis palabras que Yo os dije para vosotros, porque vives en aquella ley. ¿No mientes, no robas,
no ejerces todo lo contrario a la ley perfecta? A vosotros les digo, es tiempo de que cada uno de
vosotros se siente, allí se relaje muy fuerte y se crea el Creador Deliberado que siempre ha sido.
Porque vosotros tienen miedo, mis bien amados, porque tenéis miedo porque habéis pensado,
habéis creído en un Dios afuera y no sabéis dónde está, dónde vive, porque no te aceptáis como ese
Creador. En verdad les digo, que es necesario que vosotros se quiten vuestras máscaras, se quiten
vuestros atuendos y solamente les digo convive conmigo. Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la
bondad, Yo Soy la alegría viva, Yo Soy la felicidad y todo cuanto vosotros sabéis Soy Yo.

Solamente os les digo, estense quietos y traten de sentirme en vuestras conciencias, en vuestro
interno, de esto, no me refiero al interno de vuestro cuerpo, porque vuestro cuerpo es tan solo
vuestro templo de vosotros. ¿No oíste que es el templo de Dios? ¿Y quién está dentro de vuestro
cuerpo? Sois vosotros. ¿Y vosotros quién eres? Créelo, mis bien amados, porque, en verdad os les
digo, cuando vosotros no te creas y cuando vosotros no te has creído, todas vuestras cosas no han
estado, porque vosotros no has estado, están desprendidas de ti y no sabes de dónde son, ni de
dónde vienen, porque no te conoces. Yo les digo, cálmense, dejen todo, cuando Yo les digo dejen
todo, no son tus cosas, no es nada de este mundo, no es nada de esto, no es todo lo material, no. Es
que lo comprendas muy bien, es que te alejes de todo lo contrario a vosotros, es que los cambies.
Entonces, estando aquí, estás lejos y podrás decir lo que Yo os he dicho, porque Yo no Soy de este
mundo y estoy aquí. Vosotros podrás, pero no me refería a este mundo, me refería al mundo que
vosotros tenéis y has formado por muchos tiempos, que es la avaricia, la codicia, la ambición, los
celos, la fornicación, el adulterio, son esas bajas pasiones que vosotros tienen. A eso me referí, mis
bien amados. No a este mundo denso, no a este reino donde vosotros estáis, porque así mi Padre
que está en lo más profundo de tu corazón, de tu SER, os te lo ha dado, se los ha obsequiado para
que vivan, como viven muchos en cada diferente mundo.

Pero, en verdad les digo, y siempre les diré, de donde tienen que salir, tienen que transformar es
vuestra conciencia, para que vuestras mente salga limpia, para que vuestra alma pueda andar y solo
disfrutar de la gran luz, de la gran potencia, de lo sublime, solo viva en esa blancura divina. Porque
vosotros vives en una oscuridad álmica, mental, porque vosotros vives dentro de esos mundos
oscuros. Pues es necesario que aclares vuestras mentes, que se aclare la oscuridad, no es la oscuridad
física que vosotros ves a la que me refiero, sino es a toda perturbación, a todo lo contrario a la luz;
si la luz es la verdad, lo contrario es la mentira, los celos, las ambiciones, es todo lo que vosotros ya
saben.

Hermanos míos, hoy estáis aquí, estamos cara a cara, hoy les sigo invitando para que vosotros
empecéis a ejercerte a ti mismo, empecéis a transformar, comiences por tu conciencia, por tu mente,
comienza por la prepotencia, el odio, la ambición, la codicia, al avaricia, los celos, comienza por
todo lo que vosotros te sientes que eres. Porque nadie, no hay juez que venga a juzgarte, no, solo tú
mismo eres tu propio juez. ¿Quién se conoce a sí mismo de vosotros, vosotros a vosotros, unos a
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otros? Nadie se conoce a vosotros de vosotros, unos a otros. ¿No todos se ocultan bajo esos
atuendos? ¿No todos se han puesto una máscara en el rostro? Y no me refiero a este rostro físico,
sino al rostro de ti SER. ¿No se ocultan unos a otros? Se dicen que son hermanos y no lo son, porque
no son, porque vosotros lo haces aquello, en cuanto se traicionan, rompes esas Reglas Divinas, esas
Reglas, esos Estatutos Divinos, esa Ley.

Hermanos míos, vosotros, te digo, has sido y eres el poder, eres perfecto, vosotros en el fondo son
perfectos, en sí mismos son perfectos y vosotros perfecciones han hecho imperfecciones, hasta en
tanto que ya no os gusta cómo vuestras creaciones se revierten hacia ti y se pelean contigo mismo.
¿No es así la pobreza? ¿No es así el odio? ¿No es así la avaricia que se viene contra ti y no te gusta?
¿No es la desgracia la que viene hacia ti y no os gusta? Todo eso es lo que Yo os les quiero decir, lo
que Yo os quiero que vosotros entiendan. Yo os les digo, espero que muy pronto, esto es de
acuerdo a tu deseo, de acuerdo a tu afán que tengas por conocerme, habrás de conocerme, habrás
de verme y de saber de Mí y habrás de platicar conmigo y Yo estaré contigo, habrás de pedirme lo
que vos queráis y Yo os lo he de conceder deliberadamente. Estarán conmigo, pero esto, esto es de
acuerdo a tus reciclajes, a tus cambios, esto es modificando vuestra creación. Cuando estés en ese
pleno apogeo de tu vida, entonces me estarás sintiendo, conociendo, viendo, estarás hablando
conmigo cuando estés en esos cambios. Por lo tanto todavía seré vuestro Cristo el separado de ti,
lejos de ti, seré la incógnita en ti, seré un Cristo que está lejos, muy lejos de ti. Ya ven cuál es la
lejanía entre vosotros y Yo. Y vosotros me has figurado de diferentes formas, me has juzgado y me
has dado nombres, vosotros me han dado cosas, me han puesto, pero solo son vuestras suposiciones
de vosotros hombres.

Hermanos, ahora que estamos frente a frente, en verdad Yo os digo, sigan, sigan adelante,
escudriñándose en sí mismos, sigan cambiando vuestras formas de ser y en eso me verán, en eso me
sentirán, en eso me verás. Pero continúen, ya no sigan siendo los mismos, no sigan viviendo bajo
esos mundos oscuros, la oscuridad que Yo les digo, es la ignorancia donde siempre están. Vengo a
vosotros, como siempre, a formar esta gran platica que Yo os les digo, no vienen de lejos, no estoy
sacando de lejos esta plática para traerlas a vosotros, si supieras que la estoy arrancando del fondo
de tu SER. Porque he de sacarte de ese fondo de tu SER lo que realmente son vosotros, solo de ahí
porque has hecho y tenéis una biblioteca muy dentro de tu alma, de tu SER, porque ahí está todo lo
vivido, todo lo recorrido, todas las facetas de vuestra vida. Porque vosotros no son nuevos, no son
de hoy, eres de milenios de años, muchos milenios, milenios y milenios, porque el hombre conoce
poco de sí mismo y cree poco de sí mismo, porque no se cree eterno, porque el hombre vive en esa
mediocridad, así lo son vosotros también.

Amados míos, más cosas pudiera Yo hablarles, pero bien lo he dicho muchas veces, el niño de pecho
solo alcanza a digerir la leche materna, los alimentos sazonados solo son para los adultos. También
os dije, la mies es mucha, los odres muy pequeños, los odres son vosotros, la mies es la gran
sabiduría. Y solamente con muy poco se conforman, pero dichoso y bienaventurado es el que sigue
en mi radio, porque este seguirá escuchando toda información de sí mismo y la felicidad estará con
él, también en los que cierran sus puertas, en los que ya no soportan la mies, para todos os doy.
Hagan de esta casa, luz, una luz, esta casa donde vosotros están no puede brillar, en cuanto vosotros
no eres la luz, clara, resplandeciente, no puede haber luz, porque el habitante es oscuridad. ¿Me
están entendiendo, mis bien amados? Entonces caminen, ya sálganse de estas limitaciones donde
siempre les encuentro, salgan de esas formas donde siempre les encuentro creyendo en dichos.
Porque tenéis muy claro es dicho que dicen: que cada cabeza es un mundo. Sí, así son vosotros, cada
cabeza es un mundo, pero a eso vine a que no sean tantas, sino una sola. Pues os les digo, salgan de
ese dicho que cada cabeza es un mundo y que así son, no, mis bien amados. Cuando seas amor,
todos, no habrá tantas cabezas, solo una cabeza se verá, el amor. Aunque se vean dos, sean uno.
Ahorita están al revés, se ven muchos siendo uno, y así sucesivamente. Porque vosotros vas en
caminos opuestos, todos, crees que así es la vida, y Yo os te digo que no. Yo os vine a hacer una sola
cabeza, vine a apartar creencias de vosotros y vine a dar el amor, vine a dar la paz, vine a dar la
verdad, solamente vosotros cuando te conviertas serás uno solo. Pero salgan de esos dichos, porque
esos dichos os retienen la evolución de cada SER, de cada uno de vosotros.
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Vosotros solamente me han escuchado tantas veces que Yo he venido a través de una mente. Pero
Yo os digo, hoy para vosotros podría ser irradiación solamente, pero no me hagas aquello para que
vosotros me apartes de eso, has las cosas que Yo he proclamado que son y ya no seré irradiación,
serán tan solo obras, ya no me tendrás así, sino solamente somos UNO SOLO. Siéntanme y solo así
sabrán de Mí, solo así me podrás conocer y podrás platicar en lo más profundo y podrás recibir la
conversación perfecta en tu SER y ya no me oirás acá afuera, solo en tu corazón.

Benditos sean vosotros, Yo les regalo esta luz, les regalo este amor, la luz la convierto en amor, al
amor lo convierto en paz y a fin de cuentas es un sola convirtiéndose en todo. Así como vosotros
has convertido todo, así Soy Yo con vosotros. Yo hasta aquí os les dejo por esta mente, por esta
conciencia desde donde Yo estoy transmitiendo, estoy dando estas palabras que son tuyas. Porque
vosotros no sabéis que son tuyas, y Yo les digo que son tuyas. Si vosotros me preguntas: ¿De dónde
las sacas Señor? Yo os les diré, de tu corazón, ahí están enterradas. Y si vosotros me preguntas: ¿De
dónde vienes, Señor? Yo diré, de tu corazón. Si vosotros me preguntas: ¿dónde vives, Señor? Yo os
te diré, en tu corazón, en lo más profundo estoy Yo, Yo Soy.

Benditos sean todos, sigan adelante, pero sigan adelante, les digo, es rompiendo con estatutos de los
que viven en vuestra mente, porque te limitas tus ascensos a una vida autentica, verdadera. Porque
no queréis salir, no queréis cambiar esa prepotencia, esos desamores, esas pobrezas, porque no te
crees que eres el poder, que vos lo has hecho y vos lo tienes que cambiar. Porque esta bendita
humanidad no sabe que son ellos mismos los que han de convertir a este universo en hermoso, en
edén. Como era lo tenéis que convertir, porque vosotros lo convirtieron, vosotros eres el Dios,
vosotros eres Dios. Espero que no turbes, espero que le saques buenos dividendos, buenos
dividendos a esta verdad tuya. Vosotros tienen el poder, lo tenéis y lo han tenido, solamente que
has convertido las cosas y las sigues convirtiendo. Vosotros han hecho la pobreza, han hecho las
enfermedades, lo peor, las calamidades, han mandado todo lo que sabéis de esta tierra que ha
sucedido, el hombre, vosotros lo han hecho. Y decís, Dios y porque crees en un Dios afuera, no
acreditáis que eres tú mismo, porque has perdido tu sensibilidad, la has convertido, no te sientes,
porque has cambiado tu credulidad y la has cambiado a la incredulidad, no crees.

Esta sabiduría que Yo os hablo, la saco del fondo de tu corazón, de tu SER, todo esto que Yo os les
digo está grabado dentro de tu SER, ahí está grabado todo, ahí está la gran biblioteca viviente, ahí
está todo. Y Yo que vivo en el fondo, puedo sacarlo todo a tu exterior para que vos lo acuchéis. Yo
les conozco a todos, Yo sé de vosotros y sé que son pecadores, pero a vosotros siempre he venido.
A vosotros, hacedores de maldad, he venido siempre a hacerles saber que vosotros eres los
hacedores de maldad, que vosotros han transformado todo y que tenéis que transformar todo para
encontrar tu felicidad, para hacer esa gran felicidad de ti mismo.

Bendito el que desea que Yo no me aparte en este momento, en que Yo no deje de hablar. Pero Yo
hablaré en vuestra conciencia, hablaré en el que quiera que Yo os hable, ahí en vuestra conciencia
estaré como estoy. Yo hasta aquí les dejo, porque sé que vuestras conciencias son los odres, vuestras
mentes, sé que vuestros odres son muy pequeños. Pero si vivieres en conexión conmigo, Yo te diera
día y noche de esta eternidad. Por lo tanto os les digo, mi paz os dejo, mi paz os doy. Y no les digo
hasta pronto, ni hasta luego, les digo hasta siempre, para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
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contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


